



下境っ子

直方市立下境小学校
校長 塩田 朋久

交通安全に気をつけて！～1年生交通安全教室～

15日、1年生の児童と保護者を対象に、直方自動車学校で交通安全教室が行われました。子どもたちはジャンボタクシーでのお出かけに、ワクワクしていました。

交通安全教室は、自動車学校のコースに出て行きました。自動車の内輪差による巻き込みや、急ブレーキをかけても自動車はすぐに止まらないことなどを実際に見ました。



低学年の子どもたちは、目の前のことにとらわれて、周りの状況をよく確かめずに行動しがちです。どのご家庭も、お子さんが出かけるときには「気を付けてね！」とお声かけされていると思います。本当に周囲に気を配るために言っている声かけですね。

低学年の子どもたちに限らず、この時期は気持ちがゆるみがちです。おうちでも交通安全についてお話していただければと思います。また、大人の私たちも、自動車の運転には気を付けましょう。

社会科見学に行ってきました(4年生)

10日、4年生が清掃工場、スペースラボに社会科見学に行ってきました。4年生の社会科では、ごみの行方について学習します。家庭から出たごみがどのようなルートで運ばれ、最終処分されるのか。実際に、大規模な処分場の様子を見たり説明を聞いたりして、子どもたちは「ごみを減らすために自分のできること」についてしっかりと考えることができていたようです。



振り返りより

ぼくは清掃工場へ行って、リサイクルをしてごみを減らしていこうと思いました。清掃工場は、熱を電気に変えるなど、むだがなくとてもよい場所だと思いました。これからは、ごみを減らして自然にやさしい人になろうと思います。